



稻越の道路・歩道の拡幅がすすんでいます



繁茂し、道路幅員も狭く歩行者などの安全が課題でした。日本共産党は、市に樹木の剪定や、歩行者の安全対策を求めてきました。

今回の計画は、東側に新設する歩道の幅員を約2・5m、車道を5・5m、路肩を含め約7mにするというもの。事業期間は、平成30年から令和4年度末の予定でした。

30年から令和4年度末の予定で、平成4年度末には事業は完了する予定であったが、用地取得の状況で令和5年度に完了を変更しました。歩道だけが広がったのは、擁壁の築造を

(写真左下)は樹木が工事前の稻越道路

6月市議会の一般質問で、稻越の道路整備について質問。その要旨をお知らせします。

工事前の稻越道路



供用しているからである。『金子』坂の歩道について市民は知らない。今後の予定はどうなつ

度は用地の取得状況により、道路線形の見直しが必要になった。令和5年度には車道部分を含めた整備を行ふ。

私は、羽田空港で大型旅客機の整備に20年間携つてきました。

『多くの人の命を預かる仕事』に誇りを持ち、懸命に働きました。

市議に挑戦する泉せいじです

『金子』今年4月に市民から「歩道が広すぎた。歩道だけが広がったのは、擁壁の築造を行ふ。歩道の歩道について市民は知らない。今後の予定はどうなつ

度は用地の取得状況により、道路線形の見直しが必要になった。令和5年度には車道部分を含めた整備を行ふ。

『道路交通部長』今年度は用地の取得状況にているのか。

『道路交通部長』今年度は用地の取得状況にているのか。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。

『金子』現在の道路形態は暫定的との事だが、認識している人は少ない。利用者への周知について、今後の対

『金子』坂の歩道について市民は知らない。今後の予定はどうなつ

度は用地の取得状況にているのか。

『道路交通部長』今年度は用地の取得状況にているのか。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。

『金子』現在の道路形態は暫定的との事だが、認識している人は少ない。利用者への周知について、今後の対

『金子』坂の歩道について市民は知らない。今後の予定はどうなつ

度は用地の取得状況にているのか。

『道路交通部長』今年度は用地の取得状況にているのか。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。

『道路交通部長』今年度には完了する予定。市民からも問い合わせがあり、坂の上と下にお知らせ函面を載せ、道路の幅員構成を比較できるようにした。



県と交渉する泉せいじ市議予定候補（左）と
浅野ふみ子県議予定候補（左から2人目）

県道の改善で 県に要望書提出

日本共産党市議団と
浅野ふみ子県議予定候
補は8月17日、千葉県
葛南土木事務所に県道
の改善を求める要望書
を提出しました。

市民要望に 応える予算増を

県の担当者から今年
度の市川市の事業概要
の説明を受け、その後
質疑応答。市議団は、
県道に対する改善要望
が多いのに、新しい事
業はほとんどない。もう



北東部地域 の要望項目

- 市川大野駅前の県道歩道の拡幅が途中で止まつたまま。（右の写真）早急に残りを拡幅してください。
- 県道バス通りの宮久保坂下から坂上までの歩道に凸凹があり、改修してください。
- 県道バス通り、貝塚入口バス停前の道路に亀裂、ひずみがあり、

その後、地域の要望書をそれぞれ提出しま
した。

雨天の時に水がたまり
通行人に飛散し、迷惑
をかけています。道路
の改修をしてください。

○ 宮久保坂下から坂
上の途中の側溝、大雨
の時足元の排水管から
水があふれ出し、対策
を講じてください。



**市長が小中学校の
給食費無償化の議案提出**

田中市長は、9月市議会に小・中学校の給食費を無償化する議案を提出しました。

中学校は来年1月から、小学校は来年4月からの実施で、市の負担は年間17億7000万円になります。

学校給食は「食育」として教育活動の一環です。本来は憲法第26条に基づき、国の責任で全国一律に給食費を無償とするのが筋です。

日本共産党市議団も国・県に求め、市独自でも無償化を求めてきました。



無料法律相談会

【相談日】 【担当弁護士】

9月13日（火）岩橋進吾

10月11日（火）井出達希

午後2時から5時

【場所】 第一庁舎6階共産党控室へ

※相談したい方は、事前の予約が必要です。党市議か市役所（電話334-1111）共産党控室へご連絡ください。



編集後記

▼日本共産党は7月15日、党創立100周年を迎えた。平和と民主主義、社会進歩をめざし、国民の利益を守るためにたたかい、歩んできました。新たな前進への出発です。これからもようしくお願いします。

9月定例市議会は9月2日（火）開会です。会期は決算特別委員会もあり、9月末までの予定です。

市政に対するご意見、お寄せください。

お気軽に 相談を

仕事くらしの悩み

メール : kyousantkaneko@yahoo.co.jp

連絡先 金子貞作 337-6184